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●本日の司会        （佐伯 勉副 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （渡邉 信義会長） 
 
 

●国歌・ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 

 
 

●本日のお客様 
 

 
 
 
 
 

米山奨学生 

レーボリ カリン イレネさん 

（米山奨学金授与） 
 

●ポール・ハリス・フェロー表彰 
 

 
伊藤 満雄会員（PHF）・渡邉 信義会員（PHF+2） 

●会務報告 半年を振り返って（渡邉 信義会長） 

 

 ひとことで言いまして、意外に

早く半年が過ぎたなあという気

がしております。充実していたか

らではなくて、訳の分からない間

に過ぎてしまったようです。振り

返ってみますと、皆さんに、本当

にロータリーを楽しんでいただ

けたのかと反省をしなければい

けない部分が多いのではないかと思います。一つは出席

率が低いということが、もう少し考えて運営をしなさい

ということなのだろうと思います。それには、事前にきち

んと予告をしなければいけないので、その辺りについて

は対応をしていきたいと思っております。田畑出席委員

長には、頑張ってやっていただいておりますが、後半もよ

ろしくお願いを申し上げます。 

 今思うことは、あと半年が過ぎた後、小島会長のもとで

クラブが運営されていくわけですが、今年度失敗した部

分は、半年前からスタートをしていなければならなかっ

たことに気づきました。遅れたことにより、迷惑を掛けた

りしたので、これは是非、次年度に活かしていただければ

と思います。 

 あと半年ですが、大きな節目としては 2 月 22 日（水）

の地区大会がございます。大勢の会員の皆様にご出席を

いただきたいと思います。それから、6 月には親睦旅行を

予定しておりますので、楽しみにしていただければと思

います。半年間のご協力に感謝すると共に、残りの半年も

是非ご協力をお願い申し上げます。 
 
 

●幹事報告 半年を振り返って（佐々木 稔郎幹事） 

 

地区より「2016-17 年度・RLI パー

トⅢ並びに懇親会開催のご案内」

が届いております。 

日時 2017 年 2 月 7 日（火） 

パートⅢ9：00～16：40 

懇親会 17：30～19：30 

会場 国立オリンピック記念青

少年総合センター 
 

2016-17 年度 地区補助金の支給額をご報告いたします。 

地区補助金 100 万円以上⇒3 件、50 万円～10 万円未満

⇒23 件、25 万円～50 万円未満⇒10 件、25 万円未満⇒4

件 となっております。 
 

2017 年（平成 29 年）1月 11 日（水） 

第 1313回例会報告 

 



地区より「第１回日本 RYLA セミナー開催のお知らせと受

講生ご推薦のお願い」が届いております。 

開催期間 2017 年 3 月 24 日（金）～26 日（日） 

     2 泊 3 日 

開催場所 全トヨタ労連研修センター つどいの丘 

募集人数 30 名 

締め切り 2017 年 1 月 20 日（金） 

推薦方法 セミナー申込書及びクラブからの参加推薦状

をガバナー事務所に提出 

応募資格 日本国内に勤務または通学する 20 歳から 30

歳までの男女 
 

 幹事を半年間やりまして、他のクラブとの関わりやロ

ータリアンとの出会いが増えまして、楽しい人や魅力的

な人と友達になり、ありがたく感じております。 

クラブ内は、最近楽しくまとまっている感じがしており

ます。クリスマス例会や駅伝など、陰で頑張っている人な

ど、それぞれに協力し合って楽しんでいると思います。親

密な雰囲気がまとまり、何か新しい方向に行けば、更に一

体感が増すと思います。 

 幹事をやってみて、先輩方が大変苦労となされたとい

うことをひしひしと身に感じております。 

●出席報告      （田畑 勝久出席委員長） 
 
 

会員数 45 名 

出席義務会員 44 名 

本日の出席 44 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 
 

●委員会報告     （岡野 和弘広報委員長） 
 

 先日のクリスマス例会の懇親会で、ビデオ撮影を担当

したのですが、始めから 11 分くらいまでしか記録が出来

ませんでした。そのことをお詫び申し上げます。 

 志賀会員には私が撮影をしている間、カメラ撮影をし

ていただきました。ありがとうございました。 
 

●次週例会予定  （曳地 義正プログラム委員） 
 

1 月 18 日（水）  卓話「年男 大いに語る（1）」 
 
 

●閉会点鐘         （渡邉 信義会長）
 
 

第二部 懇親会 
 

   

   

   

 

 



～ 第 62 回 昭島市新春駅伝競走大会 報告会 ～ 

   

   

   

   

 

   



 

●ニコニコ BOX発表（岡野 景子親睦副委員長） 

 

◎◎山中会員 新年例会を祝して！野球教室では、豚汁をこぼしてすみませんでした。 

  片付けていただいた方々ありがとうございました。 

◎渡邉会長 あけましておめでとうございます。あと 6 ヶ月よろしくお願いいたします。 

◎浅見会員 皆様、今年もよろしくお願い致します。 

◎伊藤会員 初例会を祝して 

◎今藤会員 駅伝のご声援をいただきました皆様、どうもありがとうございました。 

  今年もよろしくお願いいたします。 

◎小島会員 初例会を祝して！今年も宜しくお願い申し上げます。 

◎小山会員 あけましておめでとう ニコニコです 

◎椎名会員 新年明けましておめでとうございます 本年も宜しくお願い致します 

◎下田（安）会員 新年おめでとう！！ 

◎本田会員 皆様、本年も宜しくお願いいたします。 

  八日に行われました駅伝大会には選手の皆様、応援の皆様、ご苦労様でした。 

◎若杉会員 初例会を祝して。又、クリスマス例会 皆様のご協力で盛り上がりました。 

  ありがとうございました。 

○佐々木幹事 新年おめでとうございます。今年も気持ちを新たに進みましょう。 

○荒川会員 新年初例会を祝して 先日の新春駅伝大会選手のみなさまお疲れ様でした。 

○石岡会員 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

○岩本会員 みなさま本年もよろしくお願いします。野球教室では豚汁こぼしてスミマセンでした。 

○岡野（和）会員 新年初例会を祝して。駅伝ではご声援ありがとうございました。 

○岡野（景）会員 初例会を祝して！本年もよろしくお願いします。駅伝おつかれさまでした。 

○佐伯会員 初例会おめでとうございます 今年もよろしくお願い致します 

○志賀会員 初例会を、お祝い致します。駅伝大会お疲れさまでした。 

○下田（育）会員 新年初例会を祝して 

○白石会員 新年明けまして、おめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

  結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

○鈴木会員 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

  先日三人目の成人式終わりました。振袖に感動！！ 

○田畑会員 初例会を、祝して 

○中村会員 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

○曳地会員 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

○西野会員 新年おめでとう。駅伝選手、お疲れ様でした。 

・右崎会員 明けましておめでとうございます。駅伝チームの皆様おつかれ様でした。 

・佐藤会員 新年おめでとうございます。 

・中野会員 初例会を祝して 

・吉野会員 初例会を祝して 

 

1 月結婚記念 

白石会員・津乗会員・西野会員 


